

Argentinischer Nationalfeiertag

S.E. Holger Federico Martinsen und Frau Maria de la Paz Garcia Calvo luden in die argentinische Residenz in Wien ein



Foto: ÖAG-PaN

v.l.: Josef Hofer ÖAG-PaN Vorstand, Janette Dinner WiN-IAEA, Camilla Habsburg-Lothringen Österr.-Mexikanische Gesellschaft-PaN, Eva Walderdorf, Elsa Hofer, ÖAG-PaN Vizepräsidentin, Walter J. Gerbautz, SE Botschafter Holger Frederico Martinsen, Irene Gerbautz Österr.-San Marino Gesellschaft-PaN, ÖAG-PaN Vorstand Christa Kattirs und Botschaftsrätin Maria de la Paz Garcia Calvo

Der Freitag, 7. Juli, war ein herrlicher Sommertag, als bereits um 12:30 Uhr die ersten Festgäste die argentinische Residenz in Wien Hietzing betraten und von SE Botschafter Holger Martinsen, seiner Gattin Botschaftsrätin Maria de la Paz Garcia Calvo sowie Botschaftsrat Martin Via herzlich willkommen geheißen wurden. Nach mehreren Jahren – bedingt auch durch die Covid-Phase – war es endlich wieder einmal möglich, in dem prachtvollen Garten der argentinischen Residenz ein get together unter DiplomatenInnen und FreundInnen Argentiniers abzuhalten. Diese Gelegenheit der multilateralen Begegnungen nutzten auch beinahe sämtliche Mitglieder des Vorstandes der österreichisch-argentinischen Freundschaftsgesellschaft-PaN sowie VertreterInnen weiterer Mitglieder des Dachverbandes PaN.

Nach einer originellen Tango-Performance zur Einstimmung wurden protokollarisch die beiden Nationalhymnen gesungen bevor SE Botschafter Martinsen die Festansprache



Foto: ÖAG-PaN

Originelle Tango-Performance zur Einstimmung

Österreich, Europa und die Welt / PaN

an die zahlreichen Festgäste hielt, in welcher er die ausgezeichneten bilateralen Beziehungen zwischen den beiden Ländern besonders hervorhob.

Es war bereits später Nachmittag, als die letzten BesucherInnen, unter ihnen auch die Vorstandsmitglieder der ÖAG-PaN, nach ein paar Abschiedsfotos mit den Gastgebern das festlich dekorierte Ambiente verließen.

Das unter dem Ehrenschutz der österreichisch-argentinischen Gesellschaft-PaN und der österreichisch-peruanischen Gesellschaft-PaN stehende Freundschaftsspiel lockte zahlreiche Fans selbst bei hochsommerlichen Temperaturen auf den LAC-Platz in Wien Erdberg mit einer imposanten Skyline im Hintergrund.

Nach dem frenetischen Abspiel der beiden Nationalhymnen und dem Background der beiden südamerikanischen fussballbegeisterten BesucherInnen wurden die obligaten Mannschaftsfotos von den Medienvertretern geschossen. Danach begann ein hochpakendes Freundschaftsspiel, das phasenweise an ein Cupfinale erinnerte, und beide Mannschaften hochmotiviert in das Match starteten ließ.

Obwohl die Argentinier zu Beginn ein leichte Feldüberlegenheit aufweisen konnten, waren es doch Perus Sturmspitzen, die den Ball als erster ins gegnerische Tor platzierten. Kurz vor der langersehnten Pause gelang den Argentinern der Ausgleich zum 1:1.

Vermutlich war es auch die inzwischen bekannt gewordenen Anwesenheit der beiden Botschafter aus Argentinien und Peru, daß nach der Pause das Spiel mit noch mehr Elan von beiden Seiten geführt wurde und die Spannung weiter anstieg.



Foto: ÖAG-PaN

SE Botschafter Holger Frederico Martinsen bei seiner Begrüßungsansprache

Die Stärkung in der Pause wirkte sich zuerst bei den Argentinern aus, die bereits kurz nach Wiederaufnahme des Spiels das Führungstor zum 2:1 schossen. Es dauerte aber nicht lang, da war der Ball wieder im Tor der Argentinier von den Peruanern untergebracht. Jetzt ging es ums wienerische „Eingemachte“, das mit etwas Glück auch den Peruanern vergönnt war – kurz vor dem Schlußpfiff hieß es 2:3 für Peru.

Man war sich sicher, es wird auch in Zukunft weitere Ländermatches dieser Art geben, was in erster Linie vom exzellenten Organisator diese Ländermatches und souveränen Libero der Argentinier, Miguel Lindner (Mitglied der ÖAG-PaN) abhängt, welcher mit seinem südamerikanischen Team „FC Los Andes“ seit langem den Wiener Vereinsfußball bereichert.

<http://www.austria-argentina.at/>



Foto: EPA-Austria

v.l.: ÖAG-Generalsekretär Félix Ratcliffe, EPA-Lateinamerikadelegierte Betty de la Cruz, SE Luis Alberto Campana Boluarte, Botschafter von Peru, SE Holger Frederico Martinsen, Botschafter von Argentinien, und ÖAG-Vizepräsident Walter J. Gerbautz



Foto: ÖAG-PaN

Das Freundschaftsspiel stand unter dem Ehrenschutz der Österreichisch-Argentinischen Gesellschaft-PaN und der Österreichisch-Peruanischen Gesellschaft-PaN bei hochsommerlichen Temperaturen auf den LAC-Platz in Wien Erdberg